



**„Alles steht in Gottes Händen:
Das Glück, das Leid, Anfang und Ende.“**

Die Trauer um einen verstorbenen Menschen bedeutet für die Hinterbliebenen oft eine schwere und manchmal auch eine einsame Zeit. Dabei kann der Austausch mit anderen Trauernden hilfreich sein. Wenn ein geliebter Mensch verstorben ist, ist es wichtig, sich bewusst zu werden, dass man mit dieser Situation nicht alleine ist.

Deshalb:

Herzliche Einladung zum TRAUER-CAFÉ



Nach den Sommerferien
treffen wir uns einmal pro Monat am

Sonntag, 14. September **Mittwoch, 15. Oktober**
Sonntag, 23. November **Mittwoch, 17. Dezember**

jeweils von 14.00 Uhr bis 16.00 Uhr

im oberen Stock des Pfarrezentrums am Kirchweg 1.

Anmeldung nicht nötig!

In einer herzlichen, warmen Atmosphäre werden wir uns da über unsere Trauer und unseren Schmerz austauschen können. Sofern Sie sich in Ihrem Trauerprozess nach tröstenden und mutmachenden Begegnungen sehnen, schauen Sie doch vorbei! Alle Teilnehmenden sind zur Verschwiegenheit verpflichtet. Im Café können Sie der Trauer nachspüren und Ihre Gefühle und Erfahrungen mit anderen Trauernden teilen. Unser Café bietet Raum dazu und gibt Impulse für den Trauerprozess, um gemeinsam nach Hoffnungswegen zu suchen.

Gerne schenken wir Ihnen unsere Zeit dafür.

Wir freuen uns auf Sie.

*Maja Sollie, Trauer- und Sterbebegleiterin
Mauro Giaquinto, kath. Seelsorger*

